

Comienza en La Habana espacio de crítica e investigación

Pensamos Cuba



La Habana, 24 abr (RHC) El encuentro de crítica e investigación Pensamos Cuba, que convoca la joven vanguardia artística de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), comienza este miércoles en el capitalino Pabellón Cuba.

Dedicado al Maestro de Juventudes Fernando Martínez Heredia y a la investigadora y docente Ana Cairo, el espacio se propone someter a examen la realidad cubana y cuestionarla sobre la base de los imaginarios, la práctica, el pensamiento y las políticas del país.

Queremos que la X edición sirva de detonante para articular una red de debate y reflexión coordinada por jóvenes investigadores de la nación sobre los principales temas de la agenda nacional, destacaron los organizadores.

El programa este año incluye talleres, discusión sobre las experiencias de espacios de debate público en el país, presentación y venta de libros de las editoriales de la AHS y conciertos en el Pabellón Cuba.

De las actividades destaca Diálogos en red. Espacios de debate público en el que intercambiarán

proyectos de varias provincias del país como Hoja de ruta (Baracoa, Guantánamo), Pensar a la zurda (Santiago de Cuba), Memoria Nuestra (Holguín) y La Caldera (Villa Clara).

Igualmente, tendrá lugar el taller ¿Páginas abiertas?, Espacios para la publicación e investigación joven en Cuba con la intervención de editoriales cubanas, entre las que sobresale Sed de Belleza, Abril, Ciencias Sociales, Temas y Casa de las Américas.

Pensamos Cuba tiene una dedicatoria especial también al 60 aniversario de la Casa de las Américas y al 500 Aniversario de la fundación de La Habana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189099-comienza-en-la-habana-espacio-de-critica-e-investigacion-pensamos-cuba>



Radio Habana Cuba